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３月号   

☆☆☆ 剣道部はいま・・その２ ☆☆☆ 

皆さんこんにちは！剣道部女子部長の北條日菜です。 

市立浦和中高剣道部では、関東大会、インターハイ出場に向けて日々鍛錬を重ねています。学年問わ

ず部員全員の仲が良く、日常生活でも、部活動でもお互いに高めあえるようなメンバーが集まってい

ます。 

☆１年を振り返って 

今年度、私たちは大会で自分の力を発揮し、勝ち進むため、部員同士で声を掛け合い稽古を重ねて

きました。女子は部員数が少ないため、団体戦では他校と合同チームを組んで出場しました。合同チー

ムで試合に参加したことや、一緒に稽古を重ねてきた結果、少しずつではありますが試合で通用する

技を出すことができるようになりました。 

今後も稽古や試合で身につけた技術を生かし、心身共に向上させていけるよう頑張ります。 

☆来年度に向けて  

来年度は、浦和中学校剣道部の男子２名、女子１名が高校剣道部に入部することがすでに決まってい

ます。市高に入学するみなさん、個性豊かなメンバーの一員となり、共に自分を高めあっていきません

か？経験は問いません。新入学する、市高生の加入を部員一同、お待ちしています！ 

                                              剣道部女子 主将 北條日菜 

 

          

 

  

☆３月活動報告 

・鳩ヶ谷高校合同稽古 

・埼玉大学教育学部付属中学合同稽古 

・３年生を送る会 

  


